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令和６年８月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和６年８月 26 日（月）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

丸 本  正 和 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事 務 局 職 員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀   潤一郎 

安 岡  敬 祐 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校給食センター長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

傍 聴 人 ４人 

議 事 の 大 要 13 時 30 分、教育長が委員の出欠を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、篠原委員、丸本委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（７月定例） 

○教育長報告 

○議事 
 【議案第 37号】 

【議案第 38号】 

 

【議案第 39号】 

令和 7 年度使用中学校教科用図書の採択について 

令和６年度一般会計補正予算（第２号）のうち教育費に

関する意見聴取について 

令和６年度【令和５年度事業】砥部町教育委員会点検評

価報告書について 

 
○その他 

  ⑴ ９月行事予定について 

  ⑵ その他 

 14 時 22 分、教育長が閉会を宣言。 
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日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 7 月 26 日に『えひめ教育の日』推進フェスティバルが愛媛文教会

館で開催された。私と学校教育課長が出席した。 

⑵ 7 月 29 日に『愛媛県国語教育研究会』が生涯学習センターで開催

された。私が出席した。 

⑶ 7 月 27 日、28 日、8 月 2 日に『砥部町教育相談』を中央公民館で

開催した。相談件数は 27 件であった。 

⑷ ８月 2 日に地域部活動検討委員会を中央公民館で開催した。 

⑸ ８月８日に『四国ブロック町村教育長協議会』がにぎたつ会館で

開催された。 

⑹ ８月 9 日に第２回松前・砥部地区教科用図書採択協議会が、松前

町で開催された。結果については、本日議案で提出する。 

⑺ ８月 10 日から 16 日において学校を閉庁した。 

社会教育課関係 ⑴ ７月 21 日に軟式野球大会が開催された。結果は下記（略）のとお

りであった。 

⑵ 人権教育基礎講座を中央公民館で開催した。7 月 25 日以降 3 回開

催した。内容は下記（略）のとおりであった 

⑶ ８月３日に『国際交流サマースクール開校式』を旧高市小学校体

育館で開催した。町内小学生 28 人が参加した。 

⑷ ８月 10 日に『コミュニティ・スクール推進フォーラム in 愛媛』

が宇和島市で開催された。私と社会教育課長が出席した。 

中央公民館関係 ⑴ ８月８日に『地域間交流事業』をひろた交流センターで開催した。

内容は下記（略）のとおりであった。 
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日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 37 号】令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 

伊達課長 

壽野委員 

丸本委員 

佐川委員 

篠原委員 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

・現行と変わりない。原案のとおりで良い。 

・先生の立場と子どもの立場で検証されており、原案のとおりでよい。 

・原案に賛成。 

・原案に賛成。 

 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 38 号】令和６年度一般会計補正予算（第２号）のうち教育費に関する意見聴取

について 

 

伊達課長 

 

山本課長 

 

壽野委員 

伊達課長 

 

○補正予算概要説明。 

（小学校消火器及び清掃用具購入について） 

（中学校バス借り上げ料及びサポートルーム備品について） 

（文化会館トイレ改修について） 

（消火器購入について） 

・消火器の期限と全体の本数は？全部同じ時期に更新か。 

・全体の本数は、確認が必要。令和 7 年 1 月。更新時期は異なる。 

 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 39 号】令和６年度【令和５年度事業】砥部町教育委員会点検評価報告書について 

伊達課長 

山本課長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・42 ページ、前回丸本委員から質問があった文化会館ホールの稼働

日数について、4 年度 240 日から 5 年度 206 日に減少した理由は、

4 年度空調工事のため会議室の代わりにホールを利用したため。 

 

≪ 可決 ≫ 
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日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）９月行事予定について 

 

 

○各担当課から、９月行事予定説明。 

－質問なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（2）その他 

 

壽野委員 

 

山本課長 

 

 

丸本委員 

（コミュニティ・スクールについて） 

・活動内容を定期的に広報に掲載してはどうか。ボランティア募集も

併せてできるのではないか。 

・検討する。 

 

（台風について） 

・大型台風 10 号が近づいている。学校の安全確保を万全に。 

 

 

 


